

Gastroplastia longitudinal (sleeve-gastrectomy) laparoscópica, primer paso en el manejo del superobeso

Povisa hosital; Povisa Hosital; Lozano Gómez, Manuel; Toscano Novella, Ernesto; Climent, Antonio

Entre las múltiples opciones terapéuticas de que disponemos en el manejo de la obesidad mórbida, se plantea la gastroplastia longitudinal (GL) como una opción adecuada para el manejo del paciente superobeso con importante comorbilidad, bien como primer paso en el cruce duodenal o bien como opción técnica única.

Presentamos nuestros 2 primeros casos, con un seguimiento de 3 meses, mostramos la técnica y revisión de la literatura.